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  Weiterstadt, 06.11.2023 

 

Antrag: „Festival SummerJam soll weiterhin im Schlosspark Braunshardt bleiben!“ 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
ich bitte Sie hiermit, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung am 16. November 2023 zu setzen: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Magistrat wird beauftragt, mit dem Verein zur Förderung professioneller 
Veranstaltungstechnik in Gemeinwesen und Ehrenamt e.V. in Verhandlungen zu treten, um ihm 
zunächst für die nächsten fünf Jahre den Schlosspark Braunshardt für die Ausrichtung des Festivals 
SummerJam zum vergünstigten Vereinsmietpreis zur Verfügung zu stellen. Bei schlechtem Wetter 
soll dies auch für das Bürgerhaus Braunshardt gelten. 
 
Begründung: 
 
Die erste Ausrichtung des Festivals SummerJam mit ca. 2.000 Gästen im Schlosspark Braunshardt 
im Jahr 2022 und vor allem auch in Kooperation mit vielen Braunshardter Vereinen war ein voller 
Erfolg. Das Festival wurde seinerseits vom Verein zur Förderung professioneller 
Veranstaltungstechnik in Gemeinwesen und Ehrenamt e.V. ausgerichtet, der allerdings aufgrund 
einiger fehlender Voraussetzungen nicht in die Liste förderungsfähiger Vereine der Stadt 
Weiterstadt aufgenommen werden kann. 
 
Um dem ausrichtenden Verein und den vielen Ehrenamtlichen allerdings mindestens in den 
nächsten fünf Jahren eine Planungssicherheit gewährleisten zu können, sollte der Magistrat in 
entsprechende Verhandlungen mit dem Verein zur Förderung professioneller 
Veranstaltungstechnik in Gemeinwesen und Ehrenamt e.V. eintreten. Voraussetzung für den 

about:blank


 

verminderten Mietpreis sollte auch zwingend die weitere Kooperation mit den Braunshardter 
Vereinen sein. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Sebastian Sehlbach 
Fraktionsvorsitzender  


